



## Exige Congreso respeto a los derechos de los inmigrantes

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión debatió la violencia a la que están expuestos los migrantes mexicanos y de otros países que buscan llegar a Estados Unidos. En sesión ordinaria, la Mesa Directiva externó su consternación por la muerte de 53 indocumentados y se guardó un minuto de silencio. Asimismo, demandaron que la repatriación de los cuerpos se haga de manera digna, eficaz y rápida para que los familiares recuperen a sus seres queridos.

<https://drive.google.com/file/d/1b-l8EuyWDiDrtPUBz4NGwhTPHdGTZd-h/view>